



**FORD-MAX** POR 250€/MES

Entrada de 1.000€ / Cuota Final: 7.070€  
49 MESES / TAE: 9,02%



DESCÚBRELO



> Provincia > Martos

# El deporte se vuelca de nuevo con los menores del Sáhara

La segunda edición de la carrera solidaria se celebra este fin de semana

SOLIDARIDAD | CARRERA | ACOGIDA | SÁHARA | MARTOS

Ver comentarios

MARTOS | ENRIQUE GARCÉS | 10/05/2016



PREPARATIVOS. José Ángel Mengibar, con su equipo de trabajo de Acodis y miembros de la asociación. (Enrique Garcés)

La Asociación de Apoyo al Pueblo Saharaui de Jaén y Acodis, como empresa patrocinadora, ultiman los preparativos para la segunda carrera solidaria con los niños del Sahara, que se celebrará el próximo domingo. El evento también cuenta con la colaboración del Club Correcaminos y el Ayuntamiento. Los organizadores esperan repetir el éxito del año pasado, cuando duplicaron sus expectativas de participación.

Con esta prueba solidaria se pretende, además de fomentar el deporte, contribuir a los gastos del viaje y mantenimiento de los niños saharauis que visitarán Martos el próximo verano. Lo harán arropados por familias de acogida y por los menores con discapacidad que les acompañarán para hospedarse en diferentes centros repartidos por la provincia.

De momento, en la sede de la empresa Acodis ya han recibido las camisetas que lucirán los participantes de la marcha y de la carrera solidarias del domingo. También cuentan con buena parte del avituallamiento que se repartirá en el transcurso de las pruebas.

Este año, los participantes podrán elegir si prefieren realizar marcha o carrera. Ambas seguirán el mismo recorrido de siete kilómetros que bordea la falda de la Peña, a excepción de los 500 metros de subida a lo alto del castillo que se realizará en la marcha. La salida para la marcha está programada a las diez y media de la mañana en la plaza de la Constitución, junto al Ayuntamiento, y una hora después lo hará la carrera desde el mismo lugar. La meta para ambas pruebas se establecerá en el auditorio municipal de la avenida Pierre Cibié. Por ello los organizadores piden que se especifique en el momento de la inscripción el tipo de recorrido que se desea realizar.

Al finalizar los eventos deportivos, se procederá a la entrega de camisetas a todos los participantes, así como de premios y trofeos. También se podrá disfrutar de una paella gratis y barra de comida y bebida, además de música, baile y animación para los más pequeños. Con estas pruebas los organizadores quieren dar a conocer al pueblo de Martos la labor humanitaria que realizan muchas familias con estos niños y recaudar algo de dinero que ayude a sufragar los gastos de desplazamiento de los niños hasta Martos, especialmente el de los menores discapacitados que viajan a distintos centros de la provincia. Según informan los organizadores de la carrera los plazos de inscripción, de tres euros para la marcha y de cinco para la carrera están abiertos hasta el próximo jueves día 12 y se pueden formalizar en el Centro de Información de la Juventud, en horario de martes, miércoles y jueves de 19:00 a 21:00 horas, en el gimnasio Formas Gym de la calle La Teja y en el gimnasio de los Arrayanes. También han habilitado una cuenta bancaria para realizar el pago de la inscripción y un correo de contacto.



FOTOGRAFÍA - VIDEO - IMPRESIÓN - PUBLICIDAD

+VISTO +COMENTADO +COMPARTIDO

El "artista" de Baeza que es capaz de ver...

PROVINCIA | JOSÉ RODRÍGUEZ...

Culpable de homicidio el autor del crimen...

JAÉN | RAFAEL ABOLAFIA

Esperanto del Real Jaén: Otra vez se frustra...

REAL JAÉN | GILBERTO MORENO

Indignación en las redes por el video de...

JAÉN | MARÍA POYATOS

Arconada dice que será el árbitro el que...

REAL JAÉN | GILBERTO MORENO

**LO ESTABAS ESPERANDO**

**0% FINANCIACIÓN**  
hasta en **24 meses**

**EN TODOS LOS PRODUCTOS APPLE A PARTIR DE 149€**

Anterior

Siguiente

VER OFERTAS

LO PARA 298€ EN 20 MESES. MENSUALIDAD 14,9€. IMPORTE TOTAL ADEUDADO 298€. TIN 0% T



+VISTO +COMENTADO +COMPARTIDO

Fallece un niño ahorcado en su propia casa

Desesperada búsqueda de un joven de Alcaudete

Espectacular accidente en